

lunes, 28 de octubre de 2019

## El Cuerpo Consular de Sevilla reafirma su colaboración en la promoción turística y el desarrollo económico de la provincia



El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, ha recibido a una representación de la junta directiva de la Asociación Cuerpo Consular de Sevilla, encabezada por su presidente y cónsul del Reino Unido, Joe Cooper, tras la renovación de un convenio de colaboración entre este organismo, que aglutina a países con representación consular en Sevilla, y la institución provincial, a través de Prodetur.

En virtud del acuerdo suscrito, ambas entidades se ofrecerán apoyo mutuo en todas aquellas

actividades de promoción del desarrollo económico, el empleo y el turismo promovidas, tanto por la Diputación de Sevilla como por países con representación consular en Sevilla. El convenio establece, asimismo, el desarrollo conjunto de actuaciones en estos ámbitos.

La colaboración hace especial énfasis en la promoción turística, con el desarrollo de acciones destinadas a potenciar el incremento de visitantes procedentes de aquellos países miembros de la Asociación Cuerpo Consular de Sevilla.

Rodríguez Villalobos ha expresado que este convenio “refleja la voluntad mutua de colaborar en acuerdos multiplicadores que estimulen el desarrollo económico y el flujo turístico entre la provincia de Sevilla y los países con representación en nuestro territorio a través de sus consulados.”

El convenio suscrito por la Diputación de Sevilla promueve, asimismo, la realización de actividades para promocionar la provincia de Sevilla como enclave cultural, académico y “tierra de oportunidades en el mundo económico”, así como de los destinos de los países con representación consular.

La Asociación Cuerpo Consular de Sevilla viene participando en diversas actividades de promoción del destino provincia de Sevilla organizadas por Prodetur, como viajes de familiarización a distintos puntos del territorio; catas y degustaciones de productos gastronómicos de los pueblos sevillanos o el Premio de Vinos y Licores de la Provincia, entre otras. Asimismo, ha colaborado en jornadas y encuentros de negocios, como el Encuentro anual Luso- Andaluz de Empresas; o la serie de jornadas Divisando Oportunidades, destinadas a orientar a las empresas en torno a la internacionalización.



## COMUNICACION

Como actuación más próxima vinculada a este convenio, figura la visita del Cuerpo Consular de Sevilla a Cazalla de la Sierra, con motivo de la celebración de la tercera edición de la feria de recreación histórica "Cazalla, una elección real", que se desarrollará, en ese municipio de la Sierra Morena Sevillana, entre el 1 y el 3 de noviembre.

Por otro lado, la Asociación de cónsules y Prodetur colaborará en el ámbito de la conmemoración del V Centenario de la Primera Vuelta al Mundo, en el marco de la iniciativa 'Magallanes y Elcano. Ida y Vuelta de un Viaje de Sabores', impulsada por la institución provincial.